
                                                   

DEL NOTA DELL'AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

COMUNICATO  DEL 21.05.2013   

Il Sindaco Antonio Bertoncello, a seguito di nuove esternazioni sulla stampa da parte di un 
consigliere comunale in merito alla mobilità del centro storico, ha ritenuto necessario, dopo i tanti 
incontri tenutisi, convocare la maggioranza per chiarire definitivamente le posizioni. 

“Ciò – ha detto il Sindaco Antonio Bertoncello– per quanto mi riguarda, anche a seguito di quanto 
espresso nell’assemblea del PD di domenica 19 maggio, nel corso della quale numerosi sono stati 
gli interventi che hanno stigmatizzato posizioni personali che sanno più di protagonismo e 
visibilità politica e che non tengono conto di quel senso di responsabilità e lealtà indispensabili 
per i rappresentanti pubblici”. 

Ciascun candidato consigliere ha, infatti, sottoscritto, al momento della candidatura, un programma 
di mandato, unico vero impegno verso i cittadini, punto di riferimento delle attività amministrative. 

La maggioranza si è tenuta lunedì sera e i consiglieri e gli assessori presenti, per l’ennesima volta, 
si sono confrontati esprimendo posizioni unitarie. 

È stata anche ribadita una questione sostanziale dalla quale non è più possibile prescindere: il 
necessario rispetto delle regole democratiche. 

I temi devono essere affrontati tutti insieme nelle sedi deputate, anche con un franco e 
acceso confronto tra i presenti. Al termine, però, è doveroso assumere delle decisioni che devono 
diventare le decisioni per tutti, anche per gli assenti, con la sola eccezione per gli argomenti di 
carattere etico. 

Le assenze, la mancata partecipazione al confronto, le esternazioni a mezzo stampa e singoli 
pensieri slegati da un ben più articolato contesto sono e restano espressioni del tutto personali. 

I consiglieri presenti in maggioranza, la giunta e il sindaco hanno manifestato in tal senso la 
loro compattezza e unitarietà di intenti.  

La maggioranza si è anche dichiarata solidale con un’assessora che ha subito attacchi e pesanti 
giudizi considerati assurdi e ingiustificati. Tanto più che alla stessa sono venuti i riconoscimenti per 
l’impegno svolto per la valorizzazione della città da parte degli stessi commercianti. 

Inoltre, il rispetto per le manifestazioni dei commercianti, per il loro lavoro e per la crisi non 
è mai venuto meno, così come il costante confronto con i rappresentanti di categoria. 

Sembra quasi superfluo inoltre ricordare che nessun assessore è eletto. La carica di 
amministratore viene conferita per tutti direttamente dal Sindaco. La legge prevede espressamente 
la possibilità di nominare assessori esterni, i quali proprio per questo hanno piena titolarità. 

La maggioranza respinge questi comportamenti che vanno a pregiudicare il lavoro di tutti. 

In questo momento bisogna capire se alcune posizioni personali sono ancora compatibili 
con un lavoro condiviso e con il programma di maggioranza. 

Ci auguriamo di si. Se così non fosse è preferibile, anche per rispetto dei cittadini, che ciascuno 
faccia chiarezza delle proprie posizioni, assumendo le conseguenti responsabilità.  

TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON 


